Encore une fois veuillez agréer, Monseigneur, l'expression de mon profond dévouement en N. S. J. GAIRE, P'tre.

\* \* \*

Le travail colossal de M. l'Abbé Gaire sera, nous l'espérons, couronné de succès parce qu'il met son zèle intelligent et son abnégation héroîque au service d'une cause sainte: la fondation de paroisses catholiques et françaises au Manitoba et au Nord-Ouest. Il est difficile de s'oublier davantage et de faire meilleure besogne sans recevoir un sou du Gouvernement et en recevant très peu des paroissiens.

Qu'un obscur individu, ancien agent d'immigration, dégommé (et pour cause) par le Gouvernement canadien, accuse, après cela, le bon abbé de travailler à se faire des rentes, cela fera rire les gens bien renseignés et vaudra un accroissement de sympathie et de secours au cher abbé colonisateur qui ne dit jamais "c'est assez" quand il y va de la gloire de Dieu et de l'avenir de notre jeune pays. Memor sit Domini sacrificii tui et holocaustum tuium pingue fiat, "Que le Seigneur, cher confrère, se souvienne de vos immolations et que votre sacrifice s'enrichisse chaque jour de nouveaux mérites et de nouveaux succès."

Le Défenseur du Canada Catholique et Français, par l'Abbé Gaire. Publication trimestrielle rédigée de Grande Clairière.

## CATHOLIQUES CANADIENS, EN AVANT!

Les terres du Manitoba et du Nord-Ouest sont au pillage. On nous annonce des centaines de familles allemandes catholiques qui désirent venir s'établir dans le pays.

Que font donc nos compatriotes de Québec et des Etats-Unis? Ils viennent; mais en bien petit nombre.

Hâtez-vous, mes amis ; demain, il sera trop tard!